
令和２年志木市議会６月定例会

一 般 質 問 通 告 一 覧 表



順位 質　問　者

１ 天田いづみ １ 生活困窮者への支援について

　今後の支援のあり方について

２ 公共施設マネジメントについて

　今後の公共施設マネジメントの展開について

３ 定員管理計画第４期について

　人材育成にどのようにつなげていくのか

４ 第８期介護保険事業計画について

　基幹型高齢者あんしん相談センターについて

５ 教育課程の編成について

　児童・生徒の発達段階や心身の状況に配慮した　

教育課程の編成について

２ 吉澤富美夫 １ 避難所運営について

   （１）避難所の感染予防について

　　

   （２）備品について

２ いろは親水公園について

　いろは親水公園の活用について

３ 鈴 木 潔 　災害時の学校教育維持のための対策について

　 （１）オンラインで配信できるコンテンツ（ビデオ

　　授業）の準備を進めているか。また、コンテ

　　ンツ（ビデオ授業）配信の場合、生徒からの

　　質問に回答する方法の検討をしているのか

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

福 祉 部 長

市長公室長

総合行政部長

福 祉 部 長

教　育　長

担 当 部 長

担 当 部 長

都市整備部長

教　育　長

（担 当 部 長）
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順位 質　問　者

３ 鈴 木 潔 　 （２）コンテンツ(ビデオ授業)だけでなく、ＬＩＶ

　　Ｅ配信できる環境を進めているのか

　 （３）各家庭の端末保有の現状と通信環境に関する

　　現状把握ができているのか

　 （４）オンライン授業を受ける環境が整っていない

　　生徒への対応を検討しているか

４ 河 野 芳 徳 １ 今後の財政について

　今後の財政運営について

２ ウェブベルマークの活用について

　ウェブベルマークの活用について

３ 市民の健康について

　 （１）ＤＶ被害について

　 （２）メンタルヘルス、自殺予防対策について

５ 岩 下 隆 １ 小規模企業振興に関する条例制定について

　 （１）新型コロナウイルス感染症拡大による地域経

　　済の影響について

　 （２）小規模企業振興基本法を踏まえ、さらに市内

　　中小企業等の事業所を守っていくための条例

　　の制定について

２ 防災の取組について

　 （１）マイタイムライン等の作成の取組について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

教　育　長

（担 当 部 長）

教　育　長

（担 当 部 長）

教　育　長

（担 当 部 長）

市　　　 長

教育政策部長

子 ど も ・

健 康 部 長

子 ど も ・

健 康 部 長

市民生活部長

市　　　 長

総 務 部 長
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順位 質　問　者

５ 岩 下 隆 　 （２）マルチ避難等の工夫について

３ パブリックコメント制度について

　 （１）志木市のパブリックコメント制度である、志

　  木市意見公募手続制度の成果と課題について

　 （２）もっと身近に市民が市政について意見を述べ

　　ることができる、分かりやすい制度にするこ

　　とはできないか

６ 今 村 弘 志 １ 医療施策の推進について

   （１）抗がん剤治療などによって脱毛が生じた患者

　　の医療用ウィッグ（かつら）の購入費用の助

　　成について

   （２）アピアランスケアの認識について

２ 図書館の取組について

　書籍を殺菌消毒する「書籍消毒機」を導入する

ことについて

３ ｅスポーツの取組について

　ｅスポーツ（エレクトロニック・スポーツ）に

対する考えについて

４ 福祉施策の推進について

   （１）認知症高齢者の外出時に事故を起こした際の

　　損害賠償保険制度を導入することについて

   （２）聴覚に障がいがある人の津波避難支援に気象

　　庁は、「赤と白の格子模様の旗」を用いるよ

　　うに統一し、今夏にも各自治体に導入を促す

　　方針である。本市の取組について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

総 務 部 長

市長公室長

市長公室長

子 ど も ・

健 康 部 長

子 ど も ・

健 康 部 長

教育政策部長

担 当 部 長

福 祉 部 長

福 祉 部 長
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順位 質　問　者

７ 阿 部 竜 一 １ 水害対策について

   （１）集中豪雨時における道路冠水について

   （２）雨水マンホールについて

   （３）土のうＢＯＸの運用について

２ 埼玉県ケアラー支援条例における志木市の取組に

ついて

　埼玉県ケアラー支援条例における志木市の取組

について

８ 西 川 和 男 １ 新しい生活様式への周知とその取組について

　新しい生活様式への周知とその取組について

２ 小中学校の長期休校後の取組について

   （１）児童・生徒への心のケアについて

   （２）感染症に対する予防教育について

３ 防災対策について

   （１）災害時における情報伝達の充実について

   （２）複合災害への取組について

９ 古 谷 孝 １ 緊急経済対策（新型コロナウイルス感染症関連）

について

　 （１）特別定額給付金について

   （２）児童扶養手当受給世帯の特別給付金について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

担 当 部 長

担 当 部 長

担 当 部 長

福 祉 部 長

市　　　 長

教 育 長

教 育 長

総 務 部 長

総 務 部 長

担 当 部 長

子 ど も ・

健 康 部 長
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順位 質　問　者

９ 古 谷 孝    （３）国民健康保険の傷病手当金について

   （４）各種給付金窓口と生活保護相談窓口との連携

　　について

２ 新型コロナウイルス感染症拡大状況下においての

生活保護行政について

　 （１）生活保護行政について

　 （２）感染拡大の防止及び福祉窓口の対応について

３ ＮＨＫ集金人の個別訪問について

　 （１）ＮＨＫ集金人の夜間個別訪問や長時間の居座

　　り行為等について

　 （２）ＮＨＫ集金人の個別訪問によるウイルス感染

　　拡大について

１０ 水 谷 利 美 １ 子ども医療費助成制度について

　税等完納要件の撤廃について

２ 障がい者のガソリン券について

　障がい者自動車等燃料助成券（ガソリン券）の

制度改善について

３ デマンドタクシーについて

　 （１）特別交付税の対象の見通しについて

　 （２）デマンド交通（タクシー）の改善について

　

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

子 ど も ・

健 康 部 長

担 当 部 長

福 祉 部 長

福 祉 部 長

市民生活部長

担 当 部 長

市　　　 長

市　　　 長

担 当 部 長

担 当 部 長
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順位 質　問　者

１０ 水 谷 利 美 ４ 一般国道２５４号バイパスについて

　 （１）県との協議状況について

　　（むじな橋のエレベーターの設置、手押し信

　　号の設置、交差点の歩車分離信号の設置）

　 （２）防音壁設置についての市の見解を問う

５ 教育問題について

　 （１）３か月間の休校による学習の遅れを今後どの

　 　　ようにして取り組んでいく考えなのかを問う

　 （２）新型コロナウイルス感染症対策について

６ ＧＩＧＡ（ギガ）スクール問題について

　 （１）今後の整備計画及び費用の見直しについて

　

　 （２）現場の教職員の意見や保護者の意見を聞く考

　　えについて

１１ 与 儀 大 介 １ 新型コロナウイルス感染症対策について

　 （１）志木市緊急経済対策について

　 （２）志木市の創業支援について

　 （３）メール配信サービスについて

　 （４）LINE＠（ラインアット）作成について

２ 精神障がい者の支援について

　精神障がい者のバリアフリーについて

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

市　　　 長

市　　　 長

教育政策部長

教育政策部長

教育政策部長

教育政策部長

担 当 部 長

担 当 部 長

担 当 部 長

担 当 部 長

福 祉 部 長
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順位 質　問　者

１２ 多 田 光 宏 1 シェアサイクル事業開始の延期について

　令和元年１２月から開始予定だったシェアサイ

クル事業が延期となった。延期になった理由と今

後の見通しについて

２ 小中学校でのオンライン授業の導入について

　新型コロナウイルス感染症防止のための休校措

置の間、一部の自治体では小中学校での児童・生

徒が在宅で行うオンライン授業を実施している。

志木市でも導入できないか

３ 職員の在宅勤務について

　新型コロナウイルス感染症防止のため、一部の

自治体では職員の在宅勤務制度を導入している。

志木市における職員の在宅勤務制度の状況につい

て

１３ 岡 島 貴 弘 １ 新型コロナウイルス感染症による影響などについ

て

　 （１）水害・震災等発生時における避難誘導の基準

　　や避難所の開設や運営などについて

　 （２）小中学校再開に伴う対応について

２ 公園などへの防犯カメラ設置について

　現状と今後の設置方向性などについて

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

都市整備部長

教 育 長

総合行政部長

総 務 部 長

教育政策部長

市民生活部長

都市整備部長
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